



Grundschule im Alten Konvikt Ehingen

GiAKo aktuell - GiAKo aktuell

2. Schulhalbjahr 2023/2024

Liebe Kinder, liebe Eltern, liebe Freunde und Freundinnen der GiAKo,

wieder neigt sich ein spannendes Schuljahr dem Ende zu. Hier ein kleiner Überblick über das Erlebte aus Sicht des Elternbeirates seit den Fasnetsferien.

Es ist viel passiert, aber **zwei große Höhepunkte** stachen hervor.



Ende April startete das **Projekt Morgenluft** mit einem Kinobesuch „Die gefährlichsten Schulwege der Welt“. Seit dem laufen die Kinder begeistert zur Schule und nach Schulschluss geht es mit beschwingtem Schritt in den Nachmittag. Es ist toll was man bei so einem „Spaziergang“ alles sehen und erleben



kann > Freiheit, Selbstständigkeit, man kann den Frust hinter sich lassen und hat Bewegung an der frischen Luft.

Dann starteten die Vorbereitungen für unser diesjähriges **Sommerfest**. Vielen Dank an Christina Moser aus der 4a für das tolle Bild - da hat die Einladung richtig was her gemacht!

Wir hatten natürlich als Ehrengast auch die Sonne eingeladen und sie hat uns nicht enttäuscht, auch wenn wir ziemlich zittern mussten. Deshalb musste auch der ursprüngliche Termin abgesagt werden. Aber am Samstag, den 22. Juni 2024 war es so weit und so viele Besucher*innen sind gekommen und haben sich von den Vorführungen der Klassen begeistern lassen - der Rhythmus ging allen Zuschauer*innen ins Blut. Die Stationen „Kinderschminken“ und „Glitzer-Tattoos“ waren wie im letzten Jahr der Renner! Auch die Torwand hatte viele Fans - danke an die Abschlussklassen in diesem Jahr für dieses tolle Geschenk.



Vielen Dank an alle Eltern für die tollen Fingerfood-Spenden für unser großes buntes Buffet.

Unser **Spenden-Flohmarkt** war auch erfolgreich- die Einnahmen und die Spenden aus den Sammeldosen in Höhe von **350€** wurden an die **Radio7 Drachenkinder** gespendet.



Auch unser **Förderverein** war dieses Jahr wieder mit dabei und hat Groß und Klein mit leckerem Eis verwöhnt. Die Einnahmen aus dem Eisverkauf und eine kleine Spende vom Flohmarkt in einer Gesamthöhe von mehr als **620€** kommen bei den nächsten Aktionen unseren Kindern an der Grundschule zugute.



Das Sommerfest und die Spendenaktion waren dank eurer Hilfe und Unterstützung ein voller Erfolg!!

Am 25.04.2024 fand außerdem die Mitgliederversammlung unseres **Fördervereines** statt. Leider konnten nicht viele kommen und so war es eine überschaubare Runde. Es gab einen Rückblick über die vergangenen Aktionen und Projekte. Dann wurde der Vorstand entlassen. Da sich der bisherige Vorstandes nicht wieder zur Wahl stellte, wurden neu gewählt:



Vorsitzende/r Maria Frosch

2. Vorsitzende/r Aline Schulz

Schrifführer/in Sonja Gkiortzis

Schatzmeister/in Annika Seiffert

Nun ist es möglich den Förderverein fortzuführen und neue Vorhaben anzugehen.

Herzlichen Dank an die bisherige Vorstandschaft in Person von **Thomas Renner, Sabine Aierstock, Margot Frankenhauser und Carolin Baur**. Ihr habt die Grundschule über viele Jahre begleitet und mit eurem Engagement so lang unterstützt! Es gab sogar noch ein fantastisches Abschiedsgeschenk: ein **Tischkicker** der Aktion „Gewinn sparen“ konnte für unsere Schule gewonnen werden. Vielen, vielen Dank!!



Leider konnte der diesjährige **Sporttag** nicht stattfinden. Zum einen war die Witterung so unbeständig, dass der Sportplatz ziemlich gelitten hat und zum anderen waren so viele Stechmücken unterwegs, dass ein längerer Aufenthalt unmöglich war. Ein kleines Event konnte aber trotzdem stattfinden. Der **Assistant Coach Marc Brommer** vom Basketballteam Urspring war am 11. Juli 2024 in der Schule und hat mit allen Klassen ein kleines Basketball-Training absolviert. Ausgestattet wurde die Schule für diesen Tag mit einem weiteren Basketballkorb von der Familie Küpper. Dieser **Basketballkorb** wird nun einen festen Platz auf dem Pausenhof bekommen - danke an euch für dieses tolle Geschenk!

Zum Abschluss bleibt mir nur noch ein kurzes Abschiedswort.

Vielen Dank an alle Lehrkräfte und Mitarbeiter*innen der Grundschule für die tolle Arbeit in diesem Schuljahr! Danke an alle Schüler für euer Durchhaltevermögen - so ein Schuljahr kann zwischendurch ganz schön lang werden. Danke an alle Eltern unserer GiAKo.

An alle, die nach den Sommerferien nicht wieder zurück kommen. Wir wünschen euch alles Gute und viel Erfolg - jede Veränderung birgt Chancen und Wachstum! Ihr seid toll!

An alle, die nach den Sommerferien wieder da sind -

SCHÖNE FERIEEN

- LASST ES EUCH GUT GEHEN UND ERLEBT EIN PAAR ABENTEUER!!

Eure

Maria Frosch

I. Elternbeiratsvorsitzende

Unsere letzten Projekte:

Events mit der Waldpädagogik wurden gesponsert.

Der Musikraum wurde mit einem E-Diaono ausgestattet.

Im Dezember 2020 wurde der große Reliefglobus angeschafft.

Am großen Kinderumzug 2022 hatte die GiAKo einen großen Auftritt mit über 200 wunderschönen Quallen > die Schirme um dieses Projekt zu verwirklichen wurden vom Förderverein gesponsert.

Im Herbst 2023 wurde eine neue Musikanlage angeschafft - diese Musikanlage bildet bei vielen Veranstaltungen unserer Grundschule den akustischen Rahmen.

Im gleichen Zeitraum konnten wir für die Schule 2 Kamishibai-Theater über Spenden finanzieren. Somit können die Kinder ihrer Kreativität auf eine ganz neue Art Ausdruck verleihen.

In diesem Jahr startete die Aktion „Morgenluft“ - zur Eröffnung dieser schönen Kampagne durften alle Schüler in die Sondervorstellung „Die gefährlichsten Schulwege der Welt“ im Kino Ehingen